

Immer wieder gerne zum Wandern und Genießen

"Auch unsere Enkelkinder fühlen sich schon als Teil der Familie Irger, und deshalb sind sie auch so gerne im Urlaub am Samerberg mit dabei. Unsere Jüngsten legen immer noch Wert darauf, bei der Stallarbeit so gut es geht pünktlich vor Ort zu sein." So erzählen Regina und Jürgen Dostmann aus Chemnitz begeistert von jahrelangen Erfahrungen Ihres Aufenthaltes am Weissnhof in Eiding. Mit vielen Wanderungen und Ausflügen haben sie die Region schon ausgiebig erkundet, aber es gibt immer noch Wege und Routen, die für neue Entdeckungen sorgen. Ursprünglich brachte eine Busreise kurz nach der Wende der DDR das Ehepaar Dostmann nach Kiefersfelden, dort überzeugte der Urlaubsprospekt der Region Samerberg und das Angebot der Familie Irger am Weissnhof nicht nur sie, sondern auch weitere Verwandtschaft. Bei gemütlicher Runde im Garten bedankte sich Frau Schimanski der Gäste-Information Samerberg für die 20-malige Urlaubstreue mit einer Urkunde, einem Brotzeitgutschein und einem Schnapserlpräsent.

Fotos: Familie Dostmann mit Steffi und Martin Irger, Gäste-Information Samerberg





